

卒業生訪問

7月30日(火)この春に加茂高校を卒業し、多治見看護専門学校へ進学した3名が訪問し、近況報告と在校生の皆さんへのメッセージを届けてくれました。



岐阜県立加茂高等学校の皆さんへ

お久しぶりです!!
加茂高卒業して、看護学生として数ヶ月経ちますが、とても楽しく毎日を過ごしています。大変なこと多いけれど、乗り越えたい気持ちで、楽しく充実した生活を送っています!!

加茂高生の皆や、先生方もいっしょにがんばりましょう!! 今年に受験生!! 二の1年早いと思える山ありと谷ありだけど、ファイトがよ!!

Happiness

スギエト



多治見に 進学して約3ヶ月
新しい友達ができたり、高校で学んだこと(特に生物と化学)の発展って感じの授業があたりだとも楽しいです。それ以外にも看護師になるための学習が多くあり、日々新しい事を学んでいます。また、必要な技術の練習も始まり、朝や放課後に自主練習をして技術の習得と向上に努めています。

友達と手話や新しい単語と、新しい事に挑戦もしていいですね!! 昔も高校生活楽しんで、望む進路への努力もがんばり!!

水江 楓華



入学してから看護師になるための勉強がたかさんあり興味がある人はとても楽しいと思います。クラスの子も先生も看護への道を目指すことを助けてくれる方がばかりで学ばやすい環境です。7月現在で科目試験や技術試験を少しやりました。毎日学ばばかりで大変ですが元気で頑張っています。



後輩へ

今年4月から県立多治見看護専門学校に通っています。
最初は中々緊張感があったり、学校生活にも慣れなかったけれど、新しい友達もできて、今日楽しく過ごしています!
看護は大変な道と思うかもしれませんが先生のおかげで優しい。友達と助け合ったり頑張ることが大変日は変わります!
がんばってください!!



看護師を目指す仲間を待っています!

岐阜県立多治見看護専門学校

